



8月



乳児クラスだより



### あさひ

いよいよ夏も本番になってきました。暑さにも負けず水遊びを楽しむ子どもたち。水遊びを始めた頃は、水に触れるのが怖くて泣く子やじっと座って見ている子もいました。今では、自分のお気に入りの玩具を見つけて、水に沈めてみたり、水しぶきがかかっても気にせず遊んだりと楽しんでいきます。朝の会では、「今日も一日、えいえいおー！」という掛け声に合わせて手を挙げたり、他のお友達がしているのを真似たりと出来る事が沢山増えてきました。今後も、子ども達の「やりたい」という気持ちを尊重して保育に取り組んでいきます。

また、今月には新しく2名のお友達が変わり、あさひ組12名での保育がスタートします。暑さから疲れが出やすくなりますので、一人ひとりの健康状態に十分に留意して過ごしたいと



### ひかり

毎日、暑い日が続きますね。子どもたちは、テラスに出て元気いっぱい水遊びを楽しんでいます。

タライの中に手を入れてお水をバシャバシャするのが面白いようで、顔やTシャツが濡れてもへっちゃら。自分から足やおなかに水をかけて「気持ちいいね。」と言って見せてくれます。またお魚等のマスコット人形すくいをしたり、ジョーロにお水を汲んでみたり、思い思いに遊んでいます。

今月も、氷水や色水を作ったり、スポンジ等の身近な道具を取り入れ、さまざまな感触遊びを楽しみたいと思います。

夏の暑さと水遊びで身体も疲れやすく体力も消耗しやすい時期でもあります。水分補給と適切な休息をとりながら元気に過ごしたいと思います。



### にじ

夏本番となりました。にじぐみの子どもたちは暑さに負けず、元気に過ごしています。水遊びが始まり、子どもたちの歓声が多く聞こえるようになりました。はじめの頃は水が苦手な気分が乗らなかった子どもも人形すくいをしたり、水鉄砲を上手に的に向けて飛ばしたり、今では顔に水がかかっても平気な様子で楽しんでいきます。今月は夏ならではの遊びを子どもたちと一緒に思う存分楽しみたいと思います。また、水遊び前後の着替えの際、自分で衣服の着脱をやってみようとする子が増えています。頑張っている姿を出来るだけ見守り、難しい部分だけ援助しています。たった1ヶ月で成長を感じる日々です。疲れも出やすい時期なので、疲れが出てないか、大人の見守りが大切ですね。

お家でも、園の方でも体調の変化に気を付けてこまめに水分補給をし、残りの夏を元気に過ごせるようにしていきたいと思います。

